

Millau : gare aux faux réparateurs de ligne internet

Soumis par Administrator
09-07-2016

Cette stratégie de vol par ruse a déjà fait plusieurs victimes à Millau, notamment des personnes âgées.

A deux reprises, cette semaine à Millau, des personnes âgées été victimes de vols par ruse. À chaque fois, deux hommes se sont présentés à leur domicile en tant que techniciens chargés de vérifier le fonctionnement des lignes internet. C'était faux : pendant que l'un faisait diversion en feignant d'intervenir sur le réseau, le second fouillait le logement visité, à la recherche d'objets de valeur. La police a enregistré les plaintes et ouvert une enquête. La plus grande vigilance est recommandée aux habitants de la ville, en cas de sollicitation inhabituelle.

Note AveyronADSL : Attention cela peut arriver aussi dans d'autres villes/villages du département, soyez vigilant.

source: midilibre

[Ecrire un commentaire](#)